

Coordinación del voluntariado



Elisa Villagrasa

Coordinadora del Voluntariado
voluntarios@sedibac.org

Después de casi un año llevando a cabo la coordinación del Voluntariado, se me ha presentado la ocasión de comentar mis impresiones.

He de reconocer que cuando nuestro anterior y querido coordinador, Àngel Peral, me propuso el seguir con su cometido, me invadió un pánico paralizante, más o menos se diría que entré en **ROCK ROSE**.

Era lógico, ya que el listón estaba muy alto. Durante sus años de servicio al frente del equipo de Voluntarios, Àngel había conseguido grandes acuerdos con varias asociaciones y el voluntariado había crecido mucho. El reto era importante.

Afortunadamente tuve el consuelo de que la Junta Directiva me apoyaba y que además Àngel me facilitó todos los archivos y datos necesarios para continuar con su labor. Entre todos me dieron una gran dosis de **LARCH**.

Comencé por intentar conocer a todos los voluntarios y voluntarias. Para ello, en un estado totalmente **IMPATIENS**, empecé a enviar *e-mails*, a efectuar llamadas telefónicas y, con la excusa de tomar un café, fui entrevistándome con casi todos/as.

Seguí con las asociaciones, pues creí que era necesario no solo que me conocieran a mí, sino que yo debía conocer dónde nuestros voluntarios/as prestaban su servicio.

En cada entidad que visitaba, recibía un comentario favorable, –muy favorable–, sobre nuestros voluntarios/as y sobre los efectos tan beneficiosos de las esencias florales de **BACH**.

Pero lo que más he de destacar, de este nuestro equipo de voluntarios y voluntarias, es su espíritu altruista, su entrega, el amor con el que desempeñan su cometido y el respeto que demuestran; no solo con sus pacientes sino también a la Terapia Floral.

Reconozco, que debido a mi antigua profesión (Secretaria de Dirección), me encanta el orden en el papeleo. Por ello he introducido algunas modificaciones en la normativa que a algunos/as les puede resultar un poco difícil acostumbrarse al cambio. He aquí mi estado **ELM** que me persigue, y afortunadamente los voluntarios y voluntarias como buenos profesionales que son han sabido adaptarse.



Durante este pequeño periplo ha habido algunas bajas de voluntarios/as que nos han dejado en este camino para seguir su andadura en solitario. También se han producido nuevas altas que han introducido nueva savia a nuestro gran árbol para que este siga creciendo cada vez más y más. Llegará a ser el más grande y alto **CHESTNUT BUD** jamás visto en la tierra. Entonces nos refugiaremos en su sombra a fin de adquirir toda la experiencia y aprendizaje necesarios.

Es difícil conseguir nuevas asociaciones, pero de momento hemos logrado dos altas, y tenemos varias propuestas en cartera que esperamos se consoliden. Poco a poco voy remando para que nuestro barco llegue siempre a buen puerto gracias a que me siento apoyada por esta magnífica tripulación de la que disponemos.

Desde estas líneas quiero hacer extensivo mi agradecimiento y cariño con un caluroso abrazo a todos los compañeros y compañeras que formáis el Voluntariado, pues sin vosotros/as, no existiríamos.

¡¡¡¡GRACIAS!!!!